6 INTERNACIONALES FEBRERO 2012 > viernes 10 G2a



VENEZUELA DEPORTA NARCOPARAMILITA-RES COLOMBIANOS



El ministro del Poder Popular para Relaciones Interiores y Justicia de Venezuela, Tareck El Aissamí, procedió a la deportación de los hermanos Buitrago Parada conocidos como "Martín Llanos" y "Caballo", buscados por las autoridades colombianas por delitos de homicidio, narcotráfico y secuestro. "Nosotros luchamos contra organizaciones criminales que afectan la paz y el desarrollo de los pueblos en Colombia y Venezuela", destacó El Aissamí. (VTV)

#### CEPAL Y UNICEF PRESENTAN GUÍA DE POBREZA

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) presentaron una guía multimedia para estimar periódicamente la pobreza de la niñez en la región. El propósito es apoyar el trabajo de las oficinas nacionales de estadística y de otros seguidores de la problemática y de otros seguidores en Latinoamérica. "Contar con mediciones confiables y regulares de la pobreza infantiles indispensable para diseñar e implementar políticas públicas destinadas a su superación", señalaron la secretaria ejecutiva de la CEPAL, Alicia Bárcena, y el director regional de UNICEF, Bernt Aasen. **(PL)** 

DEVELAN ESCULTURA DE KIM JONG IL En la víspera por las celebraciones del aniversario del nacimiento del líder de la República Popular Democrática de Corea, Kim Jong II, fue develada una escultura en roca en su honor en el monte Sokda, provincia de Pyongan Meridional (suroeste). La inscripción que la acompaña dice: "El irremplazable patriota, general Kim Jong II. 16 de febrero, Juche 101 (2012)". El líder norcoreano falleció el pasado 17 de diciembre del 2011. (AFP)

### CONDENAN A JUEZ ESPAÑOL

El Tribunal Supremo español condenó al juez Baltasar Garzón a 11 años de inhabilitación por ordenar escuchar las comunicaciones de los principales imputados en un caso de corrupción. Garzón aseguró que tomó esa decisión para evitar que los acusados siguieran delinquiendo y blanqueando dinero. El magistrado está imputado en otras dos causas en España, una por tratar de investigar los crímenes de franquismo —que ya está vista para sentencia— y otra por unos cobros que supuestamente recibió por unas conferencias en Nueva York. (EFE)

### NACE EN CHINA BEBÉ DE 15 LIBRAS



El niño chino Chun Chun está por ingresar en el libro de los Récords Guinness, tras nacer el sábado con un peso de 15, 52 libras (7, 04 kilogramos), lo que lo convierte en el recién nacido más grande del que se tenga registro en el país, y es posible que en el mundo. Tanto él como su madre se encuentran bien. El padre, feliz con el alumbramiento, asegura que su esposa "comió y bebió de forma normal durante el embarazo". Ella tiene 29 años y dice que imaginaba el gran peso que tendría su hijo, pero no "que llegaría a tanto". (AP)

# El Pentágono analiza potencial militar sirio y prepara nueva guerra

WASHINGTON, 9 de febrero.—El Pentágono está analizando el potencial del Ejército sirio con el objetivo de preparar una operación militar contra este país.

Según reveló la cadena estadounidense CNN, el Departamento de Defensa de EE. UU. busca desarrollar una lista completa de todas las Fuerzas Armadas de Siria y averiguar tanto las tareas como objetivos concretos que tiene su Ejército, así como los riesgos que correrían las tropas norteamericanas en caso de que Washington decida desatar un nuevo conflicto armado.

"El Departamento de Defensa está observando muy atentamente el desarrollo de la situación en Siria. Ninguna operación puede empezarse sin una planificación previa", explicó a la cadena una fuente no revelada del

Pentágono, al subrayar que todas las investigaciones tienen un carácter previo y que todavía no se ha tomado una decisión final respecto a un posible ataque militar contra Siria, refiere Russia Today.

Hace tan solo unos días la secretaria de Estado, Hillary Clinton, fustigó el veto impuesto a la nueva resolución sobre Siria por parte de Rusia y China en el Consejo de Seguridad, reiteró que EE. UU. seguirá presionando al presidente sirio, Bashar al Assad, para que dimita y llamó a actuar al margen de la ONU contra la nación árabe.

Por otra parte se conoció que los cancilleres de la Liga Árabe se reunirán el próximo domingo en Egipto para examinar la posibilidad de reconocer al autoproclamado Consejo Nacional Sirio como representante legal del pueblo sirio, anuncia Notimex.



ATENAS, 9 de febrero.—
Miles de griegos salieron a
las calles de esta capital
para protestar contra el
acuerdo alcanzado hoy por
los líderes políticos de la
coalición gubernamental,
que da luz verde a los
recortes que exige la troika
de acreedores a cambio de
un nuevo rescate financiero para Grecia.

El establecimiento de una posición común entre el primer ministro, Lucas Papademos, y los tres principales partidos políticos

que conforman el Gobierno (socialista, conservador y ultraderecha), era una de las condiciones impuestas por la Comisión Europea (CE), el Banco Central Europeo (BCE) y el FMI, la llamada troika, para desembolsar los 130 mil millones de euros que necesita la nación helénica para evitar la bancarrota, indicó EFE.

El convenio político incluye polémicas medidas sobre la reducción de los salarios y el gasto público, principalmente en el ya maltrecho sistema sanitario, en un país que ha sido de los más golpeados por la actual crisis, con casi un 30 % de la población bajo el umbral de la pobreza, tres años de recesión a la



Los griegos demuestran en las calles su malestar por los recortes sociales. Foto: REUTERS

espalda y más de un 20 % de paro. Tras notificarse el acuerdo, el socialista Yiannis Koutsoukos, viceministro de Trabajo, anunció su dimisión en protesta contra las medidas pactadas, alegando que la troika ignoró los argumentos y las propuestas de su Ministerio que advirtió su impacto negativo.

Además de las manifestaciones de descontento popular durante esta jornada en Atenas, los sindicatos mayoritarios del país, GSEE y Adedy, convocaron a un paro general de 48 horas a partir de mañana para demostrar su rechazo a la actuación del Ejecutivo y las draconianas exigencias de Bruselas, informó PL.



## Más de dos millones de venezolanos inscritos en planes sociales

CARACAS, 9 de febrero.—Más de dos millones de venezolanos están registrados en las grandes misiones Hijos de Venezuela y En Amor Mayor, programas sociales dirigidos a eliminar la pobreza extrema en este país, afirmó hoy el presidente Hugo Chávez.

Durante la segunda entrega de asignaciones económicas a los beneficiados de esas iniciativas gubernamentales, el jefe de Estado destacó, desde el Palacio de Miraflores, que las grandes misiones fueron creadas en su mayoría el año pasado para contrarrestar los índices de pobreza en esta nación.

La Gran Misión Hijos de Venezuela está orientada a acelerar la disminución de la carencia crítica en el país, a través de la protección de los sectores más vulnerables como los niños, embarazadas y personas con discapacidad.

Por su parte, En Amor Mayor beneficia a las personas de la tercera edad que no reciben pensión del Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (IVSS) por no cotizar en el pasado en esa entidad.

"Aquí había un 50 % de desposeídos y un 20 % vivía en la pobreza extrema", recordó Chávez, e indicó que 1 millón 36 mil 791 ciudadanos estaban alistados en el proyecto En Amor Mayor, mientras Hijos de Venezuela registra 1 millón 51 mil 770.

Explicó que los recursos destinados a los programas sociales son posibles gracias a políticas desarrolladas por el Estado venezolano, que tienen como objetivo rescatar los recursos naturales y la riqueza nacional, para redistribuirlos en función de las necesidades de la población. (PL)

WASHINGTON, 9 de febrero.—Las autoridades federales estadounidenses dieron luz verde hoy a la construcción de reactores nucleares en Estados Unidos por primera vez desde 1978, según AFP. Los silos serán erigidos
bajo responsabilidad del consorcio Southern Co., a 273
kilómetros al este de la ciudad de Atlanta, y en un complejo energético que ya hospeda dos reactores obsoletos. La
Comisión Reguladora de Energía Nuclear (CREN) no
había autorizado el inicio de tales empresas desde el incidente de Three Mile Island, en Pennsylvania, el más grave
caso de escape radioactivo en la historia del país. El permiso de construcción fue acordado pese a la oposición
del presidente de la CREN, Gregory Jaczko: "Yo no puedo
apoyar la aprobación de esta autorización como si
Fukushima jamás hubiera ocurrido", declaró.

## Bombardeo de la OTAN ultima a ocho niños afganos

KABUL, 9 de febrero.—Un ataque aéreo de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) causó hoy la muerte a ocho menores afganos en la provincia oriental de Kapisa, de acuerdo con la agencia Khaama Press.

Los aviones dispararon misiles y fuego de ametralladoras contra el distrito de Nejrab, donde varios habitantes perdieron la vida mientras alimentaban a sus animales en la región montañosa de Giawa, informa DPA.

Hasta el momento la Fuerza Internacional de Asistencia para la Seguridad (ISAF), bajo el comando de la OTAN, permanece sin pronunciarse al respecto, aunque las autoridades anunciaron una posible investigación para "aclarar los hechos".

Una nota oficial comunicó que el presidente afgano, Hamid Karzai, acusó a la ISAF y condenó "rotundamente" el bombardeo que ultimó a los niños, añade Reuters.

La muerte de civiles afganos por los ataques invasores ha sido motivo de fricciones entre Kabul y Washington, que usualmente califica estos hechos como "errores". Según un informe de la Misión de Asistencia de las Naciones Unidas para Afganistán (UNAMA), en total 3 021 civiles perecieron en el 2011, un 8 % más que en el 2010. Esa cifra también representa un aumento por quinto año consecutivo, récord desde que se inició el conflicto.